

Lapor

Rangkaian HUT Bhayangkara ke-78 di Bangkalan Digelar Meriah

[AHSAN - BANGKALAN.LAP.OR.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.LAP.OR.ID)

Jun 28, 2024 - 18:16



Pelepasan balon oleh Forkopimda Bangkalan

BANGKALAN, - Kemeriahan dan antusiasme menyelimuti halaman Mapolres Bangkalan pada rangkaian perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-

78. Acara ini dihadiri oleh personil TNI-Polri, yang tampak penuh semangat saat mengikuti berbagai rangkaian kegiatan. Mereka dengan penuh kegembiraan beradu lari dan saling gendong, menciptakan suasana yang penuh keakraban dan kebersamaan.



Kegiatan olahraga bersama ini turut dihadiri oleh personil dari TNI Angkatan Darat dari Kodim 0829 Bangkalan dan TNI Angkatan Laut dari Lanal Batu Poron Bangkalan. Hadirnya dua institusi besar ini menambah semarak acara yang digelar untuk memperingati HUT Bhayangkara yang ke-78.

Suasana makin meriah dengan hiburan musik dan joget bersama. Pemberian puluhan door prize membuat peserta semakin antusias. Apalagi, para perwira TNI dan Polri ini tidak segan-segan menyumbangkan suaranya di atas panggung, menambah kegembiraan seluruh hadirin.

Perayaan HUT Bhayangkara ke-78 ini sengaja dikemas menarik dengan tujuan untuk menjaga serta meningkatkan sinergitas hubungan antara anggota TNI dan Polri. Terlebih lagi, Kabupaten Bangkalan akan menggelar Pilkada pada tahun 2024, yang tentunya membutuhkan soliditas semua aparat keamanan guna menjamin kondusifitas pelaksanaan Pilkada tersebut.

Kapolres Bangkalan, AKBP Febri Isman Jaya, S.I.K, M.I.K, dalam sambutannya menyatakan, "Ini dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78, kita, TNI-Polri demi menjaga situasi kamtibmas menjelang pemilu di Kabupaten Bangkalan. Lomba sedikit, kami juga memberikan sedikit doorprize dan hari ini ada hadiah utama satu unit sepeda motor untuk menjaga sinergitas, kolaborasi TNI-Polri dan juga instansi terkait." Tuturnya pada Jumat (28/06/2024).

Selain itu, Dandim 0829 Bangkalan, Letkol Inf Nanang Fahrurrozi, S.Pd, menambahkan, "Syukur Alhamdulillah, pada hari ini kita turut berpartisipasi

dalam rangka HUT Bhayangkara ke-78 dengan bertemakan POLRI Presisi dalam mendukung percepatan ekonomi dan inklusif dalam mendukung percepatan menuju Indonesia Emas. Ini merupakan perwujudan dari kolaborasi sinergitas antara teritorial yang harus tetap dijaga, dipelihara dalam rangka menjamin kondusivitas kamtibmas. Kita siap mengkolaborasikan, mendukung, terlebih pada tahun ini kita akan menghadapi tahun pemilukada, kita harus tetap menjamin kondusivitas, rasa aman sehingga semua pelaksanaan kegiatan yang ada di Bangkalan ini berjalan dengan baik dan lancar." Imbuhnya.

Rangkaian HUT Bhayangkara tahun ini dijadikan momentum untuk meneguhkan hubungan yang sinergis antar sesama aparat pengaman Pilkada. Semangat kebersamaan dan sinergitas yang tercipta diharapkan mampu mendukung terciptanya situasi yang kondusif, aman, dan terkendali dalam pelaksanaan Pilkada mendatang.

Dengan penuh semangat dan kegembiraan, acara ini berhasil menyatukan TNI-Polri dalam satu tujuan, yakni menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama menjelang pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Bangkalan. Semoga semangat ini terus terjaga dan membawa kebaikan bagi seluruh masyarakat.